

第2回「苫小牧高専女子懇親会」開催報告

今年の3月に開催された第1回目につき、10月28日(土)に第2回目の「苫高専女子懇親会」を開催いたしました。

おかげさまで、総勢14名が集まりました。

まずは、工業化学科卒であり、苫小牧高専で先生をしておられる奥田先生の乾杯から会が始まりました。

簡単な自己紹介を皆さんにして頂いたあたりから、段々と会が盛り上がっていきましたが、ふたを開けてみれば機械工学科、電気工学科、工業化学科と物質工学科、環境都市工学科、情報工学科の5学科を卒業した元女子学生が集まっておりまして。

年齢の近い人同士、同じ学科だった人同士それぞれに思い出話や今の職場の環境のこと、仕事の情報交換など、皆さん楽しそうに話していました。





この50年の苫高専の歴史の中で、とはいっても私は22期ですが(笑)、学校行事や体育の授業内容など、色々と変化しているのを感じていましたので、挙手形式で皆さんに聞いてみました。

「学校行事で樽前登山した人ー！」

・・・半数くらいでしょうか。

「スキー授業があった人ー！」

えーっという声が聞こえました。

「道外見学旅行が春休み中だった人は？」

・・・なんと出席した中で私より下はいませんでした。

「屋上で応援団に校歌指導してもらった人いる？」

・・・今は屋上が閉鎖されており、昔の良き思い出のよう
です。

そして鵬翔会館が21年目に新築されたのをこの日、私
は初めて知ることとなりました。

最後はみんなで記念撮影です。

楽しそうな表情、伝わるでしょうか。



まだ卒業したての社会人 3 年目から、上はアラフィフ（女性なのでこの辺まで）まで、市内からはもちろん、札幌方面や室蘭方面からわざわざ足を運んでくださった苫高専の元女子学生の皆様、ありがとうございました。

そして、今回の女子懇親会の開催にあたり、お声掛けをしてくださった樽前会の皆様や苫高専の教職員の方々にお礼申し上げます。

また楽しくみんなで集まりたいと思っておりますので、近くに苫高専の元女子学生がおりましたら、次回開催時にお知らせいただけたらうれしいです。

樽前会 工業化学科22期 渡辺郁子